

PENGADAAN TANAH PULO GEBANG

KPK Duga Anggota DPRD DKI

Cinta Mega Terima Aliran Uang

JAKARTA (IM) - Anggota DPRD DKI Fraksi PDIP, Cinta Mega diduga turut kecipratan aliran uang dalam kasus dugaan korupsi pengadaan Tanah di Kelurahan Pulo Gebang, Kecamatan Cakung, Jakarta Timur, Tahun 2018-2019. Dugaan itu diketahui saat tim penyidik KPK memeriksa Cinta Mega pada Rabu (26/4) lalu.

Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri mengatakan, selain diselisik soal dugaan penerimaan uang, Cinta Mega juga dicecar soal pembahasan anggaran penyertaan modal daerah Provinsi DKI Jakarta pada Perumda Sarana Jaya.

"Saksi ini hadir dan kembali didalami tim penyidik di antaranya soal pembahasan anggaran penyertaan modal daerah (PMD) DKI Jakarta pada PD Sarana Jaya. Juga dikonfirmasi mengenai dugaan aliran uang yang diterima para pihak dalam pembahasan anggaran dimaksud," ujar Ali dalam keterangannya dikutip Jumat (28/4).

Ali membenarkan Cinta Mega turut kecipratan uang dalam pengadaan tanah di Pulo Gebang ini. Selain Cinta Mega, menurut Ali, beberapa beberapa legislator DKI juga turut menikmati aliran bancakan tersebut. Hanya saja Ali tak merinci nama-nama yang turut menikmati uang negara tersebut.

"Informasi yang kami peroleh, betul ada dugaan demikian (Cinta Mega dan beberapa legislator DKI kecipratan uang pengadaan tanah Pulo Gebang)," kata Ali.

Sebelumnya, Ketua DPRD DKI Prasetyo Edi

Mrasudi menyebut pengadaan tanah di Pulo Gebang, Cakung, Jakarta Timur dilakukan untuk pembangunan rumah DP Rp 0.

Hal itu dikatakan Prasetyo Edi usai rampung menjalani pemeriksaan tim penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Prasetyo Edi diperiksa sebagai saksi dalam kasus dugaan kasus korupsi pengadaan tanah di Kelurahan Pulogebang, Kecamatan Cakung, Jakarta Timur pada tahun 2018-2019.

"Ya, (pengadaan tanah Pulo Gebang, Cakung) untuk DP 0 rupiah," ujar Prasetyo di Gedung KPK, Senin (10/4).

Menurut Prasetyo, kasus dugaan korupsi pengadaan tanah di Pulo Gebang, Cakung ini tak jauh berbeda dengan perkara sebelumnya, yakni Pengadaan tanah di Munjul. Dia menyebut memang diperuntukkan untuk program DP 0 rupiah.

"Iya, sama persis (dengan perkara pengadaan tanah di Munjul)," kata dia.

Dia menyebut, dirinya dan Fraksi PDIP di DKI Jakarta tak setuju dengan program Anies Baswedan dan Sandiaga Uno itu.

"Yang jelas fraksi PDI Perjuangan menolak DP 0 rupiah," kata dia.

Diberitakan, KPK tengah mengungkap kasus dugaan tindak pidana korupsi dari pengadaan tanah di Kelurahan Pulo Gebang, Cakung, Jakarta Timur oleh Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Sarana Jaya (SJ) Tahun 2018-2019. Diketahui, Perumda Sarana Jaya adalah perusahaan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) DKI Jakarta yang berdiri sejak tahun 1982. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PELANTIKAN PENGURUS BARU PARTAI PERINDO

Ketua Umum Partai Perindo Hary Tanoesoedibjo (tengah) bersalaman dengan Ketua Harian DPP Pemuda Partai Perindo Michael Victor Sianipar (kiri), Ketua Harian DPW Partai Perindo DKI Jakarta Najmi Mumtaza Rabbany (kanan) usai pelantikan pengurus baru Partai Perindo di kantor DPP Perindo, Jalan Pangeran Diponegoro, Menteng, Jakarta, Jumat (28/4). Partai Perindo melantik mantan kader PSI, Michael Victor Sianipar sebagai Ketua Harian DPP Pemuda Partai Perindo serta mantan Sekretaris Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) PPP DKI Jakarta yang juga putra Wakil Menteri Agama, Najmi Mumtaza Rabbany sebagai Ketua Harian DPW Partai Perindo DKI Jakarta.

Heru Budi Bertemu Wali Kota Shanghai Bahas Pertukaran ASN dan Beasiswa

Pemerintah Kota Shanghai berminat melaksanakan pertukaran dan peningkatan kompetensi ASN, program beasiswa untuk pelajar dan mahasiswa, serta mengundang Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI dan perusahaan dari Jakarta untuk berpartisipasi dalam 'China International Import Expo' pada 5-10 November 2023, kata Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

tukaran dan peningkatan kompetensi ASN, program beasiswa untuk pelajar dan mahasiswa, serta mengundang Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI dan perusahaan dari Jakarta untuk berpartisipasi dalam 'China International Import Expo' pada 5-10 November 2023.

"Kami menyambut baik undangan Shanghai untuk menghadiri 'China International Import Expo' dengan mendorong partisipasi dari BUMD di DKI Jakarta," ujar Heru.

Dia balik juga mengundang keikutsertaan Shanghai dalam 'Mayors and Governors Meeting of the ASEAN Capitals' (MGMAC) dan 'ASEAN Mayors' Forum' (AMF) yang direncanakan berlangsung pada Agustus 2023.

"Tentunya, kami dapat mengambil banyak pengalaman dari Shanghai dalam meningkatkan potensi Ja-

karta sebagai pusat bisnis, keuangan, perdagangan dan logistic hub di Indonesia dan kawasan ASEAN, terutama dalam rencana relokasi Ibu Kota Negara ke IKN Nusantara pada tahun 2024," ujar Heru.

Pemprov DKI berharap kerja sama ini dapat memperkuat hubungan persahabatan dan kemitraan kedua kota. Saling menguntungkan bagi kedua belah pihak dan mem-

perkuat hubungan kemitraan dan kerja sama antara Jakarta dan Shanghai serta antara Indonesia dan Republik Rakyat Cina.

"Melalui kerja sama ini diharapkan kedua kota dapat terus mengembangkan kerja sama dalam bidang-bidang yang saling memajukan, khususnya dalam mendukung pembangunan Jakarta sebagai kota global," kata Heru. ● yan

432 Perusahaan di DKI Dilaporkan Belum Bayar THR

JAKARTA (IM) - Sebanyak 432 perusahaan di DKI dilaporkan ke Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi (Disnakertrans dan Energi) DKI Jakarta. Menurut Kepala Disnakertrans dan Energi DKI Jakarta, Hari Nugroho mengungkapkan perusahaan-perusahaan tersebut dilaporkan karena tidak membayarkan tunjangan hari raya (THR).

"Total ada sebanyak 746 aduan yang masuk berkaitan dengan THR. Setelah didata, aduan itu untuk 432 perusahaan. Jadi satu perusahaan diadukan oleh lebih dari satu orang," ungkap Hari di Balai Kota, Kamis (27/4) kemarin.

Dari total aduan tersebut ada 43 aduan yang sudah tuntas diproses oleh jajaran Disnakertrans dan Energi. Hari mengatakan, laporan dikatakan statusnya tuntas jika perusahaan sudah mencairkan THR karyawannya.

Menurut Mantan Kepala Dinas Bina Marga DKI itu, Disnakertrans dan Energi dalam memproses aduan berkaitan dengan pencairan THR akan melakukan mediasi dengan perusahaan. Jika sudah terjadi kesepakatan dan belum ada tindak lanjut, Dinakertrans dan Energi akan memberikan nota pemberitahuan pertama. Nota pemberitahuan kedua akan diberikan jika tidak ada jawaban maupun tindak lanjut atas nota pemberitahuan pertama, begitu juga dengan nota pemberitahuan pertama.

"Kita turun pertama mediasi. Karyawan menuntut. Misal perusahaan belum mampu kita mediasi mau tidak kalau angkanya sekian. Kalau sama-sama setuju, oke. Kalau masih belum dikasih, kita berikan nota 1, 2, dan 3. Tapi

umumnya setelah yang kedua, langsung memberikan," kata Hari. Sementara itu, masih ada 358 aduan lainnya yang masih dalam proses dan 31 aduan yang belum diproses.

Hari mengatakan, saat ini tim Disnakertrans dan Energi tengah mengecek tindak lanjut terhadap 358 aduan. Aduan yang masuk bukan hanya soal THR yang tidak diberikan tetapi juga soal nilai THR yang dikurangi tanpa pemberitahuan sebelumnya oleh perusahaan. Tim pengawas akan memeriksa langsung para perusahaan yang diduga melanggar aturan soal THR.

"Tim pengawas sedang turun memeriksa. Prosesnya satu bulan. Tapi bisa saja lebih lama jika perusahaan terbukti melanggar aturan, kami bisa gugat ke pengadilan," tuturnya.

Hari melanjutkan, perusahaan-perusahaan yang diadukan mayoritas bergerak di bidang jasa dan perdagangan. "Alasannya karena Covid-19. Tapi setelah Covid-19 mereda kan sudah stabil. Tapi perusahaan (merasa) sekarang masih baru bangun dari pandemi," imbuhnya.

Sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta melalui Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi (Disnakertrans dan Energi) berjanji tak segan memberikan sanksi bagi perusahaan maupun tindak lanjut atas nota pemberitahuan pertama, begitu juga dengan nota pemberitahuan pertama. "Kita turun pertama mediasi. Karyawan menuntut. Misal perusahaan belum mampu kita mediasi mau tidak kalau angkanya sekian. Kalau sama-sama setuju, oke. Kalau masih belum dikasih, kita berikan nota 1, 2, dan 3. Tapi

FOTO: ANT



LAYANAN PERBANKAN KEMBALI NORMAL USAI LIBUR LEBARAN

Teller melayani nasabah yang melakukan pembukaan rekening di Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang The Tower, Jakarta, Kamis (27/4). Layanan perbankan kembali normal sesuai pemberlakuan jam operasional dan pelayanan terbatas selama libur Lebaran dan cuti bersama pada 19-25 April 2023.

DLH DKI Klaim Kualitas Udara Jakarta Masih Baik Sejak Lebaran

JAKARTA (IM) - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta mengatakan bahwa kualitas udara di Jakarta membaik pada hari raya Idul Fitri. Sampai saat ini, atau sepekan usai Lebaran, kualitas udara diklaim masih baik.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Asep Kuswanto mengatakan kualitas udara di DKI Jakarta dipengaruhi oleh berkurangnya kepadatan lalu lintas kendaraan ketika masa libur Lebaran.

"Konsentrasi PM2,5 pada Hari Pertama Idul Fitri (22 April 2023) berkisar 26,07 - 39,26 ug/m3 menurun jika dibandingkan H-2 Idul Fitri sebesar 26,94 - 49,13 ug/m3," kata Asep dalam keterangannya, Jumat (28/4).

"Kondisi membaiknya kualitas udara di DKI Jakarta ini dipengaruhi oleh berkurangnya kepadatan lalu lintas kendaraan ketika masa libur Lebaran. Masyarakat yang cuti dan mudik ke luar dari DKI Jakarta membuat Jakarta menjadi lebih sepi dan tenang,"

sambungannya.

Namun, ia menjelaskan selama hari Lebaran lalu, terjadi siklus gerak semu matahari yang mengakibatkan fenomena gelombang panas di wilayah Indonesia. "Pada tanggal (24/4) lalu, BMKG juga mengeluarkan adanya peringatan bahwa sinar UV di beberapa wilayah kota di Indonesia menunjukkan Indeks hingga berbahaya," ujarnya.

Asep mengatakan cuaca panas yang terjadi di akhir-akhir ini bukan diakibatkan oleh kualitas udara. Tetapi karena adanya siklus gerak semu matahari. "Maka dapat dipahami bahwa cuaca panas yang terjadi baru-baru ini tidak berkorelasi secara langsung dan bukan diakibatkan oleh kondisi udara.

Sebab kondisi udara di DKI Jakarta cukup baik saat ini," ungkapnya.

"Bahkan kondisi kualitas udara DKI Jakarta saat Hari Raya Idul Fitri 2023 cenderung membaik meskipun sedang terjadi gelombang panas tersebut," pungkas Asep. ● yan

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menerima kunjungan Wali Kota Shanghai, Gong Zheng untuk membahas rencana peningkatan kerja sama pascapandemi Covid-19 dalam bidang perdagangan, investasi, kebudayaan, olahraga dan pariwisata.

"Kami juga menyampai-

kan minat untuk mengetahui lebih jauh tentang penataan kota dan pengolahan sampah di Shanghai," kata Heru dalam keterangan tertulisnya di Jakarta, Jumat (28/4). Pertemuan keduanya berlangsung di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat pada Kamis (27/4).

Selain itu, Pemerintah Kota Shanghai juga berminat untuk melaksanakan per-

Masyarakat Diminta Melapor jika Terganggu Pengamen di Lampu Merah

JAKARTA (IM) - Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Kasatpol PP) DKI Jakarta, Arifin mengatakan bahwa pihaknya tidak melarang orang-orang yang ingin mengamen.

"Ya silakan ngamen (di) tempat aman, silakan ga dilarang," kata Arifin kepada wartawan di Jakarta, Jumat (28/4).

Arifin menambahkan, pihaknya juga tidak melarang orang-orang yang mengamen di lampu lalu lintas. Namun, ia mengimbau agar aktivitas mengamen dilakukan di tempat yang aman tanpa membahayakan keselamatan sekitar.

"Kami gak melarang orang ngamen di lampu-lampu merah, tetapi kegiatan yang dilakukan di

lampu merah tadi itu membahayakan keselamatan setiap orang," kata Arifin.

Karena itu, penjangkauan yang dilakukan Satpol PP DKI, kata Arifin, bertujuan untuk memberikan perlindungan bersama demi menciptakan Jakarta lebih tertib, teratur, dan nyaman. "Siapa yang jamin di jalan itu orang kendaraannya selalu aman, pengguna kendaraannya, kondisi kendaraannya," katanya.

"Ada cosplay badut, ada pengemis, bahkan beberapa ada yang suka ketok-ketok kaca mobil," sambungnya.

Lebih lanjut, Arifin meminta masyarakat untuk menyampaikan laporan maupun keluhan di aplikasi Jakarta Kini (JAKI) jika merasa terganggu dengan

banyaknya Pemerlu Pelayanan Kesejahteraan Sosial (PPKS) di persimpangan lampu merah, baik itu pengamen, badut, pengemis, dan sebagainya. "Silakan disampaikan keluhan masyarakat, oh di persimpangan ini kami terganggu pak banyak pengamen, banyak badut, banyak cosplay, silakan kan kita punya aplikasi JAKI," katanya.

Usai masyarakat melapor ke aplikasi JAKI, Arifin mengatakan pihaknya akan cepat merespons. Selain itu, apabila ada yang melakukan pelanggaran-pelanggaran perda, hal itu juga bisa disampaikan.

"Kami juga langsung follow up dari laporan yang disampaikan masyarakat," tutur Arifin. ● yan

FOTO: ANTARA



PELUNCURAN SINGLE TERBARU KRIS DAYANTI

Penyanyi Kris Dayanti tampil pada acara peluncuran single terbarunya di Jakarta, Jumat (28/4). Kris Dayanti kembali merilis ulang lagunya yang berjudul "Mencintaimu".

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Ayat (2) dan ayat (8) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini Direksi PT BERKAT CAHAYA TIMBER ("Perseroan") mengumumkan bahwa sebagian besar saham dalam Perseroan akan dialihkan kepada pihak lain yang mengakibatkan perubahan pengendalian dalam Perseroan ("Akuisisi").

Pengalihan saham di atas adalah pengambilalihan saham-saham yang dilakukan secara langsung dari pemegang saham sebagaimana diatur dalam Pasal 125 (1) UUPT.

Sehubungan dengan hal tersebut, setiap pihak yang berkeberatan atas rencana Akuisisi dapat mengajukan keberatannya secara tertulis disertai alasan dan bukti-bukti yang mendukung dalam waktu selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, kepada Direksi Perseroan, dengan alamat:

PT BERKAT CAHAYA TIMBER
Jl Suprapto nomor 08
Mentawa Baru Hulu, Mentawa Baru Ketapang, Kab. Kotawaringin Timur
Jakarta, 29 April 2023
Direksi Perseroan